La Semaine No. 439 du 12.9.2013, page 10

Metz en parle

Chemin faisant...

La maison de la galerie

«A louer»... ce type de panneau n'émeut plus guère sur les façades de Metz, sauf quand il s'agit d'un lieu où se déroule une activité qui d'une façon ou d'une autre vous concerne.

«A louer» accroché à la terrasse de la jolie petite maison toute en hauteur installée sur le quai Paul Vautrin juste en face du restaurant «Assiette au bœuf » et à côté du Moyen-Pont rénové vous interpelle. C'est dans cette maison en effet qu'un sympathique compagnon allemand, Christian Fritsche, amateur d'art contemporain, avait installé en même temps que ses pénates une «galerie promenade» ouverte les week-ends. Expo d'artistes dessinateurs et de céramistes, celle l'hiver dernier d'un peintre décorateur sur capots de voiture..., toujours le petit brin de fantaisie et d'exigence qui faisait du bien. On était mis en appétit dans la pièce du rez-de-chaussée puis on prenait l'escalier, en respectant les parties privatives, pour déboucher trois étages plus haut sur la terrasse. Une vue à couper le souffle, un endroit où on a envie de s'installer. Un garde-corps en pierre et même une grille en quart de cercle aux pointes conquérantes.

Pas sûr que le prochain locataire soit aussi accueillant que Christian...lequel n'a pas forcément renoncé à son idée. Ici ou ailleurs !

JPJ